
 

 

Interview de Pierre Guibert : « Aider les clubs au maximum » 

 

Le Président du district du Var évoque le fameux « effet coupe du Monde » mais aussi les objectifs de 
la saison qui s’annonce à différents niveaux.  
 
Comment gérer l’ effet « coupe du Monde » ? 
 
L’idée est d’accueillir et fidéliser ceux qui vont prendre une licence suite aux exploits des Bleus en 
Russie. Dans cette optique nous allons aider les clubs grâce aux retombées financières de la coupe du 
Monde. Ainsi chaque club va recevoir lors de la saison 2019-2020 une aide encore à définir de plusieurs 
centaines d’euros. En comparaison en 1998 l’aide avait été d’un ballon par club. C’est dire s’il y a eu 
une belle évolution. Nous allons aussi favoriser la formation des éducateurs en distribuant notamment 
des bons de 50 euros. Il y a aussi le renouvellement des infrastructures et l’allégement des conditions 
d’obtention des aides qui étaient assez lourdes il faut le reconnaître.  
 
Les autres objectifs ?  
 
Bien négocier le cap de la régionalisation de la formation car désormais ce sont les Ligues qui vont 
gérer cet aspect là en s’appuyant sur les cadres des districts. Cela concerne les éducateurs, les arbitres 
et les dirigeants. Il y aussi le développement du foot loisir que nous voulons poursuivre. C’est en bonne 
voie car par exemple sur Draguignan nous sommes passés de 16 à 21 équipes. Voilà pourquoi il n’y 
aura plus de sanctions financières concernant les cartons jaunes ou rouges. Seules les voies de fait sur 
les officiels seront sévèrement sanctionnées. Enfin il y a le foot féminin qui doit tirer profit de la coupe 
du Monde en France pour passer un cap. Là encore nous allons faire le maximum pour en assurer la 
promotion.  
 
Le rêve de cet exercice 2018-2019 ?  
 
Que cette saison soit la bonne pour un club de N2. Le Sporting Club de Toulon et Fréjus St-Raphaël 
ont mis les moyens humains et financiers pour y arriver. Je n’oublie pas le Hyères FC mais pour eux ce 
serait vraiment exceptionnel car le budget n’est pas le même. Le foot varois a besoin d’une locomotive 
en National pour tirer encore davantage ce sport vers le haut.  
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